
アンケート集計・ご意見・感想 ＜回答数 144 人＞ 

 

特別分科会Ⅰ 
１.分科会は課題解決に向けて参考になるものでしたか？    ２.ブレイクアウトルームでの協議は有意義でしたか？ 

 
 
 
 
 
 
 
 
《分科会についてのご意見・ご感想》 ●課題 
 
○GIGA スクール初年度として何をしていかなくてはいけないのか、「練習するより経験」。午前の講演では
具体的な事例をたくさん紹介していただき、大変参考になりました。午後のグループ協議では、それぞれ
の地域の様子や抱えている課題などを交流することで、自校にも生かしていくことがたくさんありました。 
 
○これこそ GIGA スクールの先駆けとなる会となったのではないでしょうか。初めてのことばかりでこち
らもあたふたしたことがありましたが、ここまで計画運営していただいた本部の先生方に感謝いたします。 
コロナ禍の中での本取組は、まさにＧＩＧＡスクール構想を理解するよい機会でしたし、今後の運営の指
針にもなり有意義な大会であった。しかし、人と人が会うことで、連携も深まるので、この取組がコロナ
が沈静化したら元に戻していただければと願っています。 
 
○すでに端末が導入されて、実践されている学校がほとんどであった。これから、実践していく本校にと
ってはこれから起こりうるであろう課題や解決方法、教頭との役割は何かなど議論できたことは良かった。
これを参考に本校の GIGA スクール構想に向けて、職員ともども取り組んでいきたいと思います。 
 
○各都道府県の現状と課題を共有することができました。持ち帰りも含んだ情報モラル、教員のスキルの
向上など、課題がたくさんありますが、「まず使ってみる」「やってみて学ぶ」の気持ちで前に進んでいき
たいと思います。 
 
○午前中の中川先生のお話は、分かりやすく、また現在直面している課題に関する内容であったので参考
になった。また全国の先生方の話を聞くことができ、同じような悩みを抱えていることがわかった。参考
になる取り組みもあり、今後自分の職場でも活用していきたいと感じた。Zoom でしたが、十分満足のでき
る大会になったと思います。 
 
○午前中はタブレットを有効に活用しながら学びを広げている学校の例を拝見させていただき、やはりま
ず使ってみる大切さを感じました。なかなか思うような取組ができていませんが、今日の研究会に参加し
学んだことをこれから還元していきたいです。また、午後は各学校の副校長・教頭先生と各学校の実情に
ついてお話することができ、このコロナ禍の中でとても貴重な機会となりました。 
 
○全国の ICT 活用推進状況が直接聞けてとてもよかったです。まだまだ全国的に手探りな状態であること
も分かりました。先進校や各地域の課題解決方法についてより協議を深めることができるとよかった。オ
ンラインの可能性と限界を実感し有意義な時間となりました。運営の皆さま大変有り難うございました。 
 
○全国の現在の GIGA スクール構想の状況を知ることができ、参考になった。また、中川先生の話の中で今
は、使用状況にあっても使用を続ければグッドプラクティスの時期が来ると聞き、安心したと同時に先生
方に支援しながら活用を続けていこうと思いました。 
 
○中川先生のご講義は、今の学校の課題にぴったりで、大変勉強になりました。また、ブレイクルームで
は、少人数で話ができて、有意義なものになりました。みなさんの実践を真似して、二学期からさらに学
習用端末を活用できるようにしていきたいと思います。有り難うございました。 
 
○中川先生の講話は、大変参考になりました。その後の協議等で各地域の実態や課題を知り、ずいぶん違
いがあることも分かりました。全体的には、中川先生の話と現場との状況には大きな隔たりがあり、これ
を少しずつでも変革していくことが教頭の役割になるのだろうと思います。 
 
●柱に迫るというよりは、各学校等の情報共有に終わった感がありました。やってみるしかないのかなと
実感した時間でした。そこで問題が出てきたら組織で話し合って取り組んでいくことですね。 
 
●GIGA スクールの取り組み状況に差があり、その視点でグループ分けを行えればもっと深まったと思いま
す。運営の先生方お疲れさまでした。 
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